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Evangelho de
segunda-feira: Jesus
me espera

Evangelho da 2ª feira da 24ª
semana do Tempo Comum e
comentário do evangelho.

Evangelho

Quando acabou de falar ao povo que
o escutava, Jesus entrou em
Cafarnaum. Havia lá um oficial
romano que tinha um empregado a
quem estimava muito, e que estava
doente, à beira da morte. O oficial
ouviu falar de Jesus e enviou alguns
anciãos dos judeus, para pedirem
que Jesus viesse salvar seu
empregado. Chegando onde Jesus



estava, pediram-lhe com insistência:
“O oficial merece que lhe faças este
favor, porque ele estima o nosso
povo. Ele até nos construiu uma
sinagoga”.

Então Jesus pôs-se a caminho com
eles. Porém, quando já estava perto
da casa, o oficial mandou alguns
amigos dizerem a Jesus: “Senhor, não
te incomodes, pois não sou digno de
que entres em minha casa. Nem
mesmo me achei digno de ir
pessoalmente ao teu encontro. Mas
ordena com a tua palavra, e o meu
empregado ficará curado. Eu
também estou debaixo de
autoridade, mas tenho soldados que
obedecem às minhas ordens. Se
ordeno a um: “Vai!”, ele vai; e a
outro: “Vem!”, ele vem; e ao meu
empregado “Faze isto!”, e ele o faz”.
Ouvindo isso, Jesus ficou admirado.
Virou-se para a multidão que o
seguia, e disse: “Eu vos declaro que



nem mesmo em Israel encontrei
tamanha fé”.

Os mensageiros voltaram para a casa
do oficial e encontraram o
empregado em perfeita saúde.

Comentário

Quem era este centurião?
Provavelmente um pagão porque
pertencia ao povo romano que tinha
ocupado Israel. Poderia ter muitos
preconceitos para se aproximar do
Senhor. Como Ele vai me receber se
Ele é judeu e eu sou romano? Poderia
também ter respeitos humanos: o
que os meus companheiros de armas
vão pensar se eu me aproximar do
Rabino judeu? É por isso que ele
envia os anciãos e depois os amigos.

No início, é o afeto que o leva a
aproximar-se do Senhor. Ele ama o



seu servo doente e esse amor o faz
vencer todos os obstáculos humanos
possíveis. Jesus ouve os anciãos e os
seus amigos, admira-se e exclama:
nem mesmo em Israel encontrei
tamanha fé.

Que elogio maravilhoso!

Tomara que o Senhor nos louve pela
nossa fé. Esta fé se manifesta de
muitas maneiras. Que Ele nos elogie
porque manifestamos a nossa fé
Nele, porque O buscamos todos os
dias no Pão e na Palavra e porque O
buscamos nos outros. Jesus me
espera nessa pessoa, espera que eu a
trate com amor, que saiba perdoá-la,
que a compreenda etc.

Quando Jesus encontra essa fé,
quando contamos com Ele, Ele se
adianta para nos ajudar. “Os criados
encontraram o empregado em
perfeita saúde”. Jesus nos dá a sua
graça para encontrá-lo nos outros.



Javier Massa // Foto: Akhil
Mane, Unsplash

pdf | Documento gerado
automaticamente de https://

opusdei.org/pt-br/gospel/
evangelho-2f-24-semana-par/

(11/06/2025)

https://opusdei.org/pt-br/gospel/evangelho-2f-24-semana-par/
https://opusdei.org/pt-br/gospel/evangelho-2f-24-semana-par/
https://opusdei.org/pt-br/gospel/evangelho-2f-24-semana-par/

	Evangelho de segunda-feira: Jesus me espera

